



## **DEPORTISTAS DE TODAS LAS EDADES SE DAN CITA EN LA XIV CARRERA POPULAR**

**Vva. de la Cañada, 20 de oct.-** Un centenar de personas han participado esta mañana en la XIV Carrera Popular organizada por el Ayuntamiento y el Club de Atletismo del municipio. La cita arrancaba a las 10:30 de la mañana en la avenida de la Universidad con la primera de las nueve pruebas celebradas. Los corredores, en función de su edad, han tenido que realizar un recorrido, de entre 400 y 5.000 metros.

Como en años anteriores, la Carrera Chupetín ha puesto el broche final a este evento deportivo que, además de fomentar el deporte, tenía un fin solidario: recaudar fondos para la Fundación Fabretto. Los tres primeros clasificados de cada categoría (Veteranos; Absoluta; Juvenil; Cadete; Infantil; Alevín; Benjamín y Prebenjamín) han obtenido un trofeo. Todos los participantes de la Carrera Chupetín han recibido una medalla. Las concejales de Deportes y Turismo, Rosa M<sup>a</sup> García y Patricia Araujo, respectivamente, han entregado los trofeos a los ganadores de cada prueba.